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В данной статье авторы анализируют процесс становления федеративных отношений в постсоветский период 
исторического развития нашей страны, его значение и роль для современности. Современные проблемы сохране-
ния национальной безопасности требуют новых подходов к развитию федеративных отношений, направленных на 
усиление центростремительных тенденций в отношениях между Российской Федерацией и ее субъектами. России, 
оказавшейся в условиях беспрецедентных по своему масштабу санкций, требуется консолидация и внутреннее 
единство всех входящих в него субъектов, при гармонично развивающихся федеративных отношениях и сильной 
централизованной власти.
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In this article, the authors analyze the process of formation of Federal relations in the post-Soviet period of the historical 
development of our country, its importance and role for the present. Modern problems of preservation of national security 
require new approaches to the development of Federal relations aimed at strengthening the centripetal trends in relations 
between the Russian Federation and its subjects. Russia, which has found itself in conditions of unprecedented sanctions, 
requires consolidation and internal unity of all its constituent entities, with harmoniously developing Federal relations and a 
strong centralized power.
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